

## NATACION

### ¡Sensacional! Balcells pulverizó el record absoluto de los 100 metros braza

En Praga, y en la jornada inaugural del segundo Checoslovaquia-España de natación, Pedro Balcells, además de ganar la prueba con un estilo impecable, batió el record español absoluto—el record que batió en Bélgica hace una semana era juvenil—que se hallaba en poder del isleño Rubio con 1'11"7, dejándolo en 1'10, registro considerado como una auténtica y sensacional proeza.

Tarde triunfal para la natación española, confirmando en las corcheras checoslovacas el gran momento de nuestra natación. Ganó todo lo que se puso en juego, y es de esperar que en la segunda jornada habrá sido de nuevo refrendada por este nuevo y magnífico equipo español.

### Los Campeonatos de España Escolares

La natación olotense estuvo representada en los finalizados Campeonatos Escolares de España celebrados en las instalaciones de la Casa de Campo de Madrid. Bartolomé Vergés conquistó medalla de plata al conseguir el título de subcampeón en 100 m. espalda y medalla de oro al proclamarse campeón en 4x100 estilos, formando parte del equipo de Barcelona, cuya capital representaba por motivos de estudios.

Por su parte, Jaime Casas lograba el 4.º mejor tiempo en 100 mariposa, mientras en 100 libres se situaba en décimo lugar. Asimismo en relevos 100 libres y estilos, Gercna conseguía un tercer y cuarto puesto, respectivamente, ambos con la presencia y el esfuerzo de nuestro nadador. Y por último, Mota, rompiendo ya complejos y cada día con más fuerza y más en forma, se proclamaba el séptimo escolar español en la modalidad de 100 espalda. A todos nuestra cordial felicitación.

### Los Campeonatos de Cataluña de Menores

El pasado domingo tuvo lugar la primera jornada en las magníficas instalaciones de la piscina San Jorge de Barcelona, con más de 400 participantes. La lucha para los primeros puestos fue reñidísima por la prometedora clase de todos los representantes de los Clubs de la región, cada año cada año con más clase y mejor preparación. Sin embargo, una vez más, logró revalidar el título de campeón en braza (8 años), el olotense José Balcells. La clasificación olotense en la primera jornada, fue la siguiente:

Javier Lloansí (7 años): 5.º braza y 8.º libre.  
Juan Moli (8 años): 9.º braza y 14 libre.  
José Balcells (8 años): 1.º braza y 17 libre.  
Juan Pujals (9 años): 13 en braza y libre.  
Carlos Rebull (11 años): 4.º libre y 6.º braza.  
Pedro Rifá (11 años): 11 braza y 31 libre.  
Jorge Soy (10 años): 19 en libre.  
Javier Masó (12 años): 11 braza y 20 libre.  
En Femeninas: Gemma Soy (9 años): 14 libre.  
Lourdes Comerma (11 años): 20 libre.  
Marta Mallarach (12 años): 15 libre y 23 braza.  
Dolores Juventeny (12 años): 20 libre.  
Montserrat Soy (12 años): 29 braza.

Mañana se celebra la segunda jornada con las pruebas de estilo mariposa y espalda. Esperemos que los nadadores olotenses reediten clasificaciones tan buenas como las alcanzadas en la primera jornada.

B. V.

## Castellfullit es noticia

### NATACION

Ha finalizado la temporada de Competiciones de Invierno, en la cual el C. N. Castellfullit ha demostrado claramente estar considerado entre los cuatro mejores clubs de la provincia.

Tenemos que agradecer el gran esfuerzo de estos nadadores que, poco a poco, se están convirtiendo en grandes deportistas.

Hoy sábado, a las 5 de la tarde, en la Piscina del C. N. Olot, competición entre C. N. Olot y C. N. Castellfullit. Las pruebas serán las siguientes: 1.ª Jornada de la Copa Pirineos, finalizando con un partido de Waterpolo, en el cual C. N. C. por primera vez participa.

### FUTBOL

El pasado sábado se disputó doble confrontación futbolística, correspondiente al Campeonato Escolar, entre los equipos alevines y juveniles de Las Planas y Castellfullit.

En el encuentro de los alevines vencieron los forasteros por 1-3, y los juveniles del Castellfullit se impusieron claramente por 4-0 a sus oponentes también de Las Planas. Partidos noblemente disputados entre una grey de muchachos que sienten el deporte con toda la extensión de la palabra, amparados por una escogida afición (menos de la deseada), que se multiplican para sacar adelante estos Campeonatos, compartiendo con ellos las alegrías y, como no, algún desengaño.

### AFICIONADOS

#### Castellfullit, 2 - Tossa, 1

Nos place resaltar esta victoria, que puede marcar la pauta del resurgir de la U. D. Castellfullit, en un partido que tanto podía ganar uno como otro equipo, pues el Tossa del domingo ofreció una buena impresión, con una mejor técnica y con un central de categoría. El Castellfullit se impuso a base de coraje y unas ganas enormes de ganar, que no le habíamos visto últimamente. El gol forastero se marcó a los pocos minutos de iniciado el partido, en una mala inteligencia del pundonoroso Colomé. Seguidamente atacó en tromba el Castellfullit, estrellando un balón en cada parte, en sendos postes, y ya en las postrimerías del encuentro se marcaron los goles de la victoria, obra del exterior derecho el primero y del número 6 el segundo.

Gustó en conjunto el Castellfullit, resaltando nuevamente la buena labor de Nogué y Trivi, peleones hasta el final, así como Serrat y Juanjo; bien Tony organizando, y sobre todos ellos el número 6, que jugó un espléndido encuentro, con clara visión de las jugadas y un dominio perfecto del balón.

Hay que resaltar el gesto de Carré I, que salió al campo en la segunda parte a suplir al número 11, apenas acabado de llegar de su viaje de bodas.

Arbitraje regular.

U. D. CASTELLFULLIT: Parra; Nogué, Colomé, Trivi; Juanjo, Ben; Juan, Serrat, Rayo, Tony y Manuel (Carré I).

#### Recaudación Pro-Equipos para Infantiles

Suma anterior	750 ptas.
Pedro Vilá	50 ptas.
<hr/>	
Suman	800 ptas.

"Garbí"